



# Syndicat National Pénitentiaire des Surveillants



## Soutien à nos collègues Uzerchois

Les instances nationales du S.P.S témoignent tout leur soutien aux collègues du Centre de Détention d'Uzerche qui se sont rassemblés massivement de 6h00 à 9h00 ce matin devant les portes de leur établissement, à l'appel des syndicats SPS-UFAP-FO.

Ce mouvement d'indignation et de protestation fait suite aux violences récurrentes perpétrées par une frange de la population pénale au profil inadapté à cet établissement, la preuve s'il en fallait :

- Le 16 avril 2023 : tentative d'assassinat sur 2 collègues.
- Le 31 mai 2023 : dans un contexte de manque d'effectif abyssal, une violente rixe éclate entre détenus avec des armes artisanales, entraînant des blessures graves.
- Le 8 juin 2023 : un détenu assène un violent coup de poing au visage d'un Surveillant le laissant KO au sol. L'agresseur le finira d'un coup de pied dans la tête.

Nos collègues revendiquent légitimement :

- Le Transfert systématique des détenus auteurs d'agression sur personnels.
- Pas de retour sur l'établissement des détenus auteurs d'agression sur personnels.
- Avoir une trace écrite des décisions quant aux modifications, fonctionnements des services..
- Au vue de l'absentéisme élevé sur l'établissement : demande de paiement de toutes les heures sup au mensuel / dérogation à la règle des 108 heures...

Le Bureau National, 09 juin 2023

